



Sarcey, le 6 décembre 2021

COMMUNIQUE DE PRESSE

**L'association « Collectif Quicury -Prenons soin de notre territoire » a répondu favorablement à l'invitation de Mme Nathalie Serre, députée de la 8^{ème} circonscription du Rhône.
Cette rencontre s'est tenue ce lundi 6 décembre au bureau de sa circonscription à Tarare.**

Le Collectif Quicury rassemble des citoyens soucieux de défendre des objectifs communs : protéger et défendre l'environnement (la terre, l'air et l'eau), protéger et défendre la qualité de vie, la santé des êtres vivants et participer à un développement éco-responsable de l'Ouest Lyonnais.

Pour mener à bien ses objectifs, l'association procède à des recherches et études documentaires, organise des actions de sensibilisation et d'information du public et intente des actions judiciaires lorsque le droit apparaît détourné. Sa volonté est d'être co-acteur du développement local et c'est en ce sens que l'association a répondu favorablement à l'invitation de Madame la Députée.

Cette rencontre a permis au Collectif de rappeler que dans le contexte des bouleversements climatiques, le développement du territoire doit privilégier la sécurité alimentaire. D'autant plus, que la proximité de la métropole lyonnaise offre des perspectives économiques réelles.

Pour Mme la Députée, les élus du secteur sont aussi soucieux de ces problématiques, mais souhaitent aussi offrir des opportunités à une relocalisation industrielle.

Le Collectif Quicury rappelle que les terres agricoles et naturelles rachetées par le SMADEOR, sont une opportunité pour un développement agricole à long terme alors que le développement industriel peut être promu dans des zones déjà artificialisées. De même, un développement de type industriel nuirait fortement à l'attrait touristique du secteur reconnu pour son terroir rural et son paysage.

Selon Mme la Députée, un nouveau projet va être retravaillé concernant la zone Actival2 et la zone du SMADEOR. Elle souhaite que le Collectif Quicury puisse être impliqué à la réflexion mais ne peut que porter cette demande aux élus en place.

Elle a proposé aussi d'intervenir pour que les documents administratifs attendus par les collectifs et retenus par le SMADEOR malgré un avis de la Commission d'Accès aux Documents Administratifs, soient remis au Collectif.

Ces propositions vont dans le sens de la transparence et la co-construction souhaitées par le collectif Quicury. L'association attend des actes forts de la part des élus face au dérèglement climatique, la résilience alimentaire et pose la question de la place de l'agriculture dans le développement économique du territoire.